

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	01.02.2021

Messung des Verkehrsaufkommens in Mülheim

hier: Gemeinsame Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, der Fraktion Die Linke und des Einzelmandatsträgers A. Altefrohe DIE PARTEI in der Sitzung der Bezirksvertretung Mülheim am 07.12.2020, TOP 7.2.8 (AN/1399/2020)

Gemeinsame Anfrage:

1. „Gibt es in Mülheim Messstellen, welche das Verkehrsaufkommen hinsichtlich MIV und Fahrrad/EScooter aufkommen aufzeichnen?“
2. Wo befinden sich diese Messstellen und wie hoch war das Aufkommen je Station im Jahresmittel seit Inbetriebnahme der Messstation?
3. Werden von der Verwaltung Daten von Tracking- oder Navigations-Anbietern genutzt? Und wenn ja, zu welchen Zwecken?
4. Wenn es weder Messstellen gibt, noch Daten von Tracking/Navigations-Anbietern genutzt werden:
5. Wie werden relevante Zahlen als Planungsgrundlage erstellt?“

Antworten der Verwaltung:

- Zu 1 und 2 Derzeit gibt es keine Dauerzählstellen in Mülheim.
- Zu 3 Daten von Tracking- oder Navigationsanbietern werden bisher nicht genutzt.
- Zu 4 und 5 Es werden nach Bedarf Tageszählungen als Planungsgrundlage durchgeführt. Im gesamten Kölner Stadtgebiet werden somit jährlich ca. 400 Zählungen des MIV, Fahrradverkehrs und des Fußverkehrs durchgeführt.
80 Dauerzählstellen sollen in den nächsten beiden Jahren im Stadtgebiet verteilt eingerichtet werden (siehe Beschluss des Rates: Vorlagennummer 0845/2020).